

seinen ersten und letzten Versuch, eine Menagerie in den Urwald zu bringen.

Unter einer stattlichen Eiche aber, an der Ecke von Washington- und Sykomorestraße, warfen Wilson und Steward zwei Tage später einen kleinen Hügel über dem Grabe des „Waldmenschen“ auf, und die Frauen der Nachbarschaft meiden den Platz mit abergläubischer Scheu bis auf den heutigen Tag, weil sie fest behaupten, daß sich Nachts an jedem ersten Sonntag des Septembers der Geist des Waldmenschen zeige und winsle, und dadurch die, besonders in diesem Monat so häufigen Catamounts herbeilocke.

Neb Holly ist übrigens noch bis auf den heutigen Tag froh, damals so billig mit der „bösen Geschichte“ davon gekommen zu sein.